Förderverein der Grundschule blickt auf erfolgreiches Jahr zurück

Niedermurach. Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Grundschule Niedermurach für das vergangene Schuljahres wurde einmal mehr deutlich, dass sich der Verein auf die Fahne geschrieben hat, Positives für die Schule, vor allem für die Schulkinder zu bewirken. Im Jahresrückblick durch den ersten Vorsitzenden Joseph Salomon wurden zahlreiche Aktivitäten aufgelistet an denen Mitglieder des Vereins teilgenommen haben. Bei der Schuleinschreibung stellte sich der Verein und seine Aktivitäten den Eltern vor - auch um neue Mitglieder zu werben. Der finanzielle Rahmen, mit dem der Verein unterstützen kann, setzt sich nämlich aus den Mitgliedsbeiträgen und Spenden zusammen. In diesem Zusammenhang konnten zahlreiche Spenden in nicht geringer Höhe erwähnt werden, sei es von Privatpersonen, Vereinen oder Firmen, die anstelle von Weihnachtsgaben den Förderverein bedachten.

Mit diesen Geldern wurden Busfahrten und der Eintritt zu Theaterfahrten bezuschusst, sowie Seminare bezahlt. Außerdem wurden Lektorenlesungen durch Dr. Sauerbeck, der Besuch eines Zauberers, anfallende Ausgaben bei der Weihnachtsfeier, der Uraufführung eines Weihnachtsmusicals sowie beim Sportfest und Schulabschluss übernommen. Erwähnt sei auch der Kauf des Materials zum Bau von Fledermauskästen mit Kindern durch den Elternbeirat. Initiiert durch den Elternbeirat und deren Unterstützung konnte im Pausenhof ein Hochbeet angeschafft und aufgebaut werden. Ein größerer Geldbetrag wurde für die Anschaffung von "iPads" mit 50 prozentiger Beteiligung der Gemeinde Niedermurach zur Verfügung gestellt. Bei den Spielgeräten wurden neue Tennisschläger für den Pausenhof gekauft. Im Rückblick bezeichnete der Vorsitzende den ersten Besuch der tschechischen Partnerschule aus Chodov als Highlight. An diesem Vormittag konnten die Gäste durch den Elternbeirat mit finanzieller Unterstützung des Fördervereins bewirtet werden.

Kassier Edmund Spichtinger konnte von einem überschaubaren und geordneten Kassenstand berichten. Trotz der zahlreichen Ausgaben ist weiterhin ein solider Kassenstand gegeben. Die Zahl der Mitglieder hat sich leicht erhöht auf 63.

In ihrem Rückblick erwähnte Rektorin Ortrud Sperl die herausragenden Momente an ihrer Schule. Dazu gehört natürlich der Erhalt des Zukunftspreises für Grund- und Hauptschulen, für die Erstellung ei-

nes Info-Flyers über die Burg Murach durch die Lehreramtsanwärterin Marie Fischer. Die Rektorin freut sich auch über das gute Abschneiden der Schüler bei der Fahrradprüfung oder über das gute Ergebnis beim Handballturnier im Landkreis. Die Schulleiterin gab bekannt, dass heuer ein Schullandheimaufenthalt durchgeführt wird. Der Schwimmunterricht kann weiterhin erfolgen.

In der abschließenden regen Diskussion wurden diverse Vorschläge für praktikable Anschaffungen erörtert. Außerdem einigten sich Schulleitung, Gemeinde, Elternbeirat und Förderverein auf einen Termin und die Organisation eines kleines Festes im kommenden Jahr zur Feier des über 20-jährigen Bestehens des Fördervereins, zusammen mit dem 65-jährigen Bestehen des jetzigen Schulgebäudes.